

## COCHES ECOLÓGICOS

Los coches ecológicos son los que tienen menor impacto en el medio ambiente. Los auténticos coches ecológicos son: los coches híbridos, los coches adaptados a funcionar con combustibles alternativos (biogás, biodiesel, GNC...), los coches eléctricos y los coches muy optimizados, que sirven para bajar considerablemente el consumo manteniendo sus prestaciones.

Yo creo que el coche del futuro tendrá que respetar el medio ambiente con combustibles con impacto menos destructivo que los tradicionales. Así, la gasolina y el gasóleo serán sustituidos por el biogás, hidrógeno, etc.

El proyecto sueco, que prevé que para el 2020 no circulen vehículos de gasolina, y para el 2030 no circulen vehículos de gasoil, es un ejemplo para todos los demás países que deberían imitar, parece que Suecia es el único país que está sensibilizado con el medio ambiente.

Jaime Utrilla 2º ESO

